

Video : le CA de la Plateforme réalise le #SaltWaterChallenge

12 mai 2017



Le conseil d'administration de la Plateforme des ONG françaises pour la Palestine a réalisé le **#SaltWaterChallenge** en solidarité avec **les prisonniers palestiniens en grève de la faim** depuis 26 jours.

Lancé par Aarab Barghouthi, le fils du leader palestinien [Marwan Barghouthi](#), le défi consiste à boire un verre d'eau avec du sel, les seuls aliments qu'ingèrent les prisonniers grévistes. A travers des « [Grève de la faim pour la liberté et la dignité](#) », les prisonniers revendiquent que leurs droits fondamentaux soient respectés par Israël avec, par exemple, l'abolition de la [torture](#), de la [détention administrative](#) ou le respect du droit de visite.

Le CA de la Plateforme Palestine réalise le #SaltWaterChallenge from plateforme palestine on Vimeo.

Pour témoigner de votre solidarité avec eux, relevez aussi le défi ! Il suffit de vous filmer en train de boire l'eau salée et de poster la vidéo sur les réseaux sociaux sous le hashtag **#SaltWaterChallenge**.

- Emplacement : Vous êtes ici : [Accueil](#) > [Agir](#) > [Campagnes](#) > [Palestine, 100 ans de dépossession : la campagne 2017](#) > [Les thématiques mensuelles et leurs outils](#) > [avril 2017 : Palestine la case prison](#) >

- Adresse de cet article :
<http://plateforme-palestine.org/Video-le-CA-de-la-Plateforme-realise-le-SaltWaterChallenge>